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Autoren Sachgebiete

Neues aus der Welt der Wissenschaft

 ORF ON Science : News : Technologie . Wissen und Bildung  . Gesellschaft  

Niederschläge - österreichweit purzelten
Rekorde
 

 

  

Obwohl als Wissenschaftler mit markanten Aussagen
vorsichtig, nehmen auch die Experten der Zentralanstalt für
Meteorologie und Geodynamik (ZAMG) auf der Hohen
Warte in Wien angesichts der anhaltenden Regenfälle das
Wort "Jahrhundertereignis" in den Mund.

 

Rekorde in: Freistadt, St.Pölten ...
So gingen am 6. und 7. August (48-Stunden-Wert) in
Freistadt 242 Millimeter Regen nieder. Dieser Wert wurde
laut Otto Svabik, Klimaforscher der ZAMG, seit 1948 nicht
erreicht. 

In St. Pölten gingen es an den beiden Tagen 142 Millimeter
Regen nieder, auch das ist ein neuer Rekord, seit es
exakte Messungen gibt. Am 12. und 13. Juni 1953 hatte es
in St. Pölten 122 Millimeter Niederschlag gegeben.

 ... Amstetten und Zwettl   
Ein neuer Regenrekord wurde auch in Amstetten
aufgestellt, 173 Millimeter wurden gemessen, der alte
Höchstwert lag bei 120 Millimetern und wurde am 5. und 6.
Juni 1965 aufgestellt. 
 
 Unglaubliche Regenmengen sind laut den Daten der
ZAMG auch in Zwettl niedergegangen, allerdings gab es
einen Defekt in den Messanlagen, so liegen keine genauen
Werte vor.

Allerdings: Jahr 1910 bisher unerreicht
Trotz der großen Regenmengen wurde der höchste Wert nicht erreicht, den man
je in Österreich exakt messen konnte. Dieser beträgt 336 Millimeter in 24
Stunden, er wurde am 31. August 1910 in Dornbirn bestimmt. 

Dies ist jedoch immer noch gering, wenn man in die wahren Regengebiete
unseres Planeten schaut. So wurden am 16. März 1952 auf der Insel Reunion
im indischen Ozean 1.850 Millimeter Regen in 24 Stunden gemessen.

Internationale Rekorde
Auf der Karibikinsel Guadeloupe regnete es am 26. November 1970 in
nur einer Minute 38,1 Millimeter. Den meisten Regen übers Jahr verbucht
die indische Provinz Meghalaya mit 11.870 Millimetern Regen pro Jahr.
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Metrische Feinheiten  
 Die Angaben in "Millimeter" sind laut Svabik übrigens nicht

ganz exakt, da sie davon ausgehen, dass es auf dem
Erdboden keinen Abfluss gibt. Richtig wäre die Angabe in
"Liter pro Quadratmeter", die mit der verbreiteten
Millimeter-Angabe zahlenmäßig identisch ist.

    ZMAG
  

 Mehr zum Thema Hochwasser in science.ORF.at

    Zu den Artikeln
  

 Aktuelle Pegelstände erfahren sie unter www.ORF.at

    http://www.orf.at/

 

 ORF ON Science : News : Umwelt und Klima  

 taheee04 | 13.08, 23:26
meine freundin
...hat heut gemeinsam mit ihrer familie den ganzen tag nur
3 sachen gemacht: gekocht für 20 personen, essen
kilometer weit transportiert, und den menschen gut
zugeredet, in oÖ. ein großes danke an alle die anderen in
dieser harten zeit geholfen haben und helfen, danke sigi
mein schatz   

 
 conrad1 | 13.08, 20:21
entschädigung
wir hatten leider kein hochwasser möchte aber auch neue
möbel,fernseher,auto,ezt... 
wo bekomme ich auch hilfe?   

 
 darthy | 13.08, 21:07
immerhin
habt ihr möbel,fernseher,auto,ect...

 
 delta1000 | 13.08, 22:45
wennst
weiter so einen scheiß daherschreibst wirst nur hilfe
im krankenhaus bekommen.aber dort hast sowieso
möbel und fernseher, aber du wirst nix sehn...

 
 schnurrli34 | 13.08, 23:42
volltrottel
Weiß du was - Conrad1: du bist a echta Volltrottel.
Ich bin da in unmittelbarer Nähe von einem
Hochwassergebiet, einige meiner Bekannten haben
fast ihre ganze Existenz verloren. Die ganze
Gegend hier steht unter Wasser, alle sind
verzweifelt, viele wissen nicht mehr, wie es
weitergehen soll. Neu gebaute Häuser, mit Schulden
mühsam errichtet, sind zum Abreißen. Bei vielen ist
das Einzige, das sie noch besitzen, die Kleidung,
die noch am Körper tragen. 

Niemand, aber schon wirklich gar niemand, kann
über deine bescheuerten Witze hier lachen. Ich hoffe
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nur, dass Dein ganzes Hab und und Gut auch
einmal völlig überraschend zerstört wird, dann
kannst du vielleicht nachfühlen, wie Deine Witze in
einer solchen Situation empfunden werden. 
Und wenn du es eben wirklich nicht verstehst -
vielleicht weil zu wenig im Hirn, ist noch immer das
Beste: Reden ist Silber, Scheigen ist Gold. Da
kannst du wenigstens niemanden beleidigen.

 
 werner63 | 14.08, 08:07
blablaba
blablabla...

 
 kompostwürmchen | 14.08, 11:29
Du bist in meinen Augen ein grossen Arschloch.
Wie kann man nur so blöd daherreden in dieser
tragischen Situation. Aber Neid ist offensichtlich bei
Dir ein arger Wesenszug! Sei froh, dass Du nicht
davonschwimmst. Also mir fehlen die Worte wenn
ich Deinen Beitrag lese!!!

 
 sonoio | 14.08, 12:18
conrad, .... lutsche nicht am daumen mehr
deine mammi scheint da einiges versäumt zu haben!

werd erwachsen - schaufel gatsch - bete
nächtelang, dass das wasser nicht wieder kommt,
dass der damm, die mauer hält - ....! 
und: wenn du schon provozieren musst - bitte
wenigstens sprachlich und grammatikalisch korrekt!

 
 thxbabe | 14.08, 17:20
wow! da hast ja voll daneben geschossen!!!
ich gebs zu - ich hab jetzt einpaar sekunden
überlegen müssen - ob ich auf so nen scheiss
antworten soll - oder eben nicht. nun bin ich zu der
erkenntnis gekommen - dass alles non sense ist -
auf so nen schrott irgendwas zu antworten. 

nur so viel: jeder, jeder wird irgendwann für das was
er tut, macht oder wie auch immer - in guten oder
bösen sinne - von mir aus auf dem
berühmberüchtigten silbertablett belohnt, bestraft,
verarscht ect.pp. 

schönes leben noch und - vielleicht solltest dochmal
v o r h e r nachdenken - und dann dein 2
fingersystem ausprobieren bzw. dein mäulchen
öffnen. 

so well, good luck!
 

 kellergasse | 14.08, 19:04
präpotentes ignorantes arschloch
wie kann man nur angesichts dieser Tragödien nur
auf diese perverse Idee kommen, einen solchen
Text zu verfassen. Ich hoffe, dass du hoffentlich
bald irgendwo in einer dreckigen Pfütze ersäufst -
und zwar ganz langsam... Hast du schon mal deine
Kindheit erforscht? Frag doch mal Mama ob die
Badewassertemperatur immer gestimmt hat - ich
vermute die war immer viel zu heiss - danach bist
du beim Wickeln garantiert mehrmals vom Tisch
runter geknallt und in der Schule hast du garantiert
immer voll was auf die Schnauze bekommen. Nur
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so kann man diesen Scheiss erklären, denn du
verfasst hast. 
 

 
 fiow | 15.08, 08:48
Platz im Irrenhaus
Das was Du von Dir gibst ist krank und pervers. Ich
habe für Dich einen Platz im Irrenhaus reserviert.

 
 paysic | 15.08, 19:26
entschädigung
Hilfe bekommst bei jeden Psychiater ... 
... gibts auch gratis auf Krankenschein...

 
 deinebabs | 13.08, 19:59
An die RETTER
Ich möchte mal mein Herzlichstes Beileid all den sagen die
betroffen sind. 
DOCH::: 
Ich versteh nicht was die Regierung jetzt mit den ganzen
spenden hat!!!jeder soll spenden usw. was wäre gewesen
wenn wir nur die hälfte der Spenden die wir nach
Jugoslavien usw auf die Bank gegeben hätten und gespart
hätten????wir hätten jetzt weniger probleme.wir könnten
das geld für den wiederaufbau nehmen. 
Jetzt brauchen wir SELBST das Geld!!Spendet jetzt
jugoslavien irgendwas für uns?? Können die uns jetzt
irgendwie helfen?????????? 

Bitte schreibt mir eure meinung zu meiner meinung!! 
mich würde interessieren wie ihr dazu stehts. 

aber trotzdem ein dickes Lob an die Einsatzkräfte und
mein Beileid für die betroffenen!!!! 

mfg Jürgen 

ps:schreibt mir eure meinung auf zero.tulln@aon.at   
 

 schnurrli34 | 13.08, 23:46
Spenden
eine Spende ist ein Geschenk. Und ein Geschenk ist
etwas, das man gerne, freiwillig und OHNE
Erwartung von Gegenleistung gibt. Wer sich bei
einem Geschenk eine Gegenleistung erwartet, der
meint es nicht ehrlich und sollte es besser bleiben
lassen. 

Aus diesem Gesichtspunkt sollte man die früheren
Spenden in die Krisengebiete in Ex-Jugoslawien
sehen. 
 

 
 dieausserirdische | 14.08, 04:29
manchmal wundere ich mich wirklich über die
Blödheit mancher Fragen...

 
 baffy | 14.08, 23:34
hallo jürgen 

zum Teil hast du vielleicht schon recht damit, aber
wenn wir nur so denken würden, wo gäbe es dann
eine Nachbarschaftshilfe? 
Ich denke, wenn wir helfen können, egal wie, und
wenn es nur ein bisschen ist, dann ist es immerhin
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etwas,wären wir nicht auch froh, wenn uns geholfen
würde, stünden wir in der gleichen Situation?

 
 atb0girl | 13.08, 19:33
mhm...
also heute hätte ich fast meine 2te überschwemmung
mitbekommen...wohne gleich neben einem kleinen bach
aber der wurde innerhalb von 3 std. zu einem reissendem
fluß...feuerwehr hat uns gott sei dank gleich geholfen!  

 
 

 selberschuld | 13.08, 19:24
ich frage mich,....
....wo jetzt die unterstützung derjenigen länder bleibt,
denen wir schon milliarden an spendengeldern zukommen
lassen haben, und damit spreche ich auch im namen von
deutschland !!   

 
 atb0girl | 13.08, 19:36
bist du gestört?!
Sorry aber ich glaub die Deutschen haben jetzt
genug probleme da oben..die haben ja auch
Überschwemmungen ...ärger als wir also brauchst
du dich gar nicht aufregen!!!!!!!sei froh, dass die
leute überhaupt so nett sind und spenden ich mit
meinen 15 jahren werde auch noch spenden obwohl
uns niemand was gespendet hat als bei uns die
überschwemmung war vor 5 jahren!das war jedem
egal!

 
 selberschuld | 13.08, 19:42
@ atb0girl ??!?!!
bist du irgendwo angerennt ?? les vorher ein posting
gescheit durch, bevor du deinen sinnlosen scheiß
von dir gibst !! 
ich zitiere:"...damit spreche ich auch IM namen VON
deutschland..." !!! 
ich meine damit hilfe für deutschland UND
österreich (die zwei spendenstärksten länder)!!!

 
 darthy | 13.08, 21:17
warum
forderst du unterstützung von _armen_ ländern?
wenn die die möglichkeit hätten, wären sie nicht auf
entwicklungshilfe unsererseits angewiesen. die
europäischen länder sind glücklicherweise in der
lage, solche katastrophen selbst zu verkraften...

 
 austrianstormchaser | 14.08, 02:05
Selberschuld du krankes Arschloch 
Ist dir vieleicht mal die Idee gekommen, daß die
Länder die in letzter Zeit von uns Spenden
bekommen haben, diese deshalb bekamen weil sie
sie brauchten (um MENSCHENLEBEN zu retten)?
Und daß diese Menschen ja gerade aus Grund ihrer
Armut und Not (deshalb brauch(t)en sie ja Spenden)
eben nichts zum hergeben - spenden haben? Hast
du schon mal gedacht, daß sich die nicht
betroffenen Österreicher leichter tun, als die (z.B.)
Kroaten die im ehemaligen Kriegsgebiet noch immer
mit bitterer Armut kämpfen (deshalb auch nicht zur
EU können in der nächsten Runde)? Diese Art von
Mißgunst anderen gegenüber denen in teils noch
viel schlimmerer Not geholfen wurde läßt mich
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kotzen, erschreckt mich genauso wie die
Hochwasserbilder. Unerträglich, daß es in Österreich
noch Menschen gibt die so denken (sicher F Wähler
nicht? Faschistisch und Mißgünstig gegen alle
Ausländer). Denk auch mal dran daß es in vielen
armen Ländern (auch durch die Ausbeuteung dieser
duch die industrieländer) Leute gibt die als
NORMALZUSTAND weniger haben, schlimmer am
Rande des Sterbens durch verhungern, erfrieren....
sind als die Hochwasseropfer hierzulande. Jeder der
in so einer Katastrophe alles verliert hat Hilfe
verdient, aber Leute wie du sollten von den sozialen
Einrichtungen und den Einsatzkräften übersehen
werden.

 
 chattgirl18 | 13.08, 19:19

Ich muss sagen,ein Lob an alle Leute,die den Opfern des
Hochwassers helfen,... wenn ich könnte würde ich auch
sofort helfen,... 
Also ein großes Danke schön,an alle freiwillige Helfer... 
   

 
 sonnencreme | 13.08, 19:04

Es ist Schrecklich mit anzusehen wie diese Menschen alles
verlieren! 
Ich hoffe doch sehr,dass der Regen bald aufhört denn
wenn es so weitergeht,ist alles verloren! 
Die Einsatzkräfte geben alles was sie können und
reskieren ihr Leben um anderes zu Retten!Ich finde das
voll super und wünsche allen Kraft und hoffe wirklich der
Regen hört auf und das Hochwasser zieht zurück! 
Viel Glück und Segen an alle Einsatzkräfte und Menschen
die unter dem Hochwasser leiden! 

MFG marie   
 

 teufelchen285 | 13.08, 18:24
Bin stolz..
..auf alle Einsatzkräfte die ihr Leben für andere reskieren,
die ihr ganzes Hab und Gut verloren haben!! Danke für
euer bemühen!! Ich wünsche allen Menschen, die von
diesem schrecklichem Hochwasser betroffen sind, sehr
sehr viel Kraft in diesen schweren Tagen!! Und ich
wünsche ihnen von ganzem Herzen, das der Regen aufhört
und das Wasser sinkt!! 

MfG euer Teufelchen   
 

 janeinja | 13.08, 17:49
Sende?
Ich spende erst wenn weniger oder gar keine Abfangjäger
gekauft werden!!!!!!   

 
 selberschuld | 13.08, 19:18
die einzigen personen,..
...denen du damit etwas zu fleiß machst, sind die
ohnehin schon vom hochwasser zu tiefst
geschädigten menschen!!!

 
 austrianstormchaser | 14.08, 02:08
jajaja... dummm
Die Regierung ist also sooo gemein zu dir. Und weil
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dich das so anzipft du arme, haust gleich voll zu. auf
unbeteiligte, unschuldige. Wirklich tolle
Treffsicherheit. Wie unsere Regierung, beim sparen
trifft sie sozial die ärmsten am schlimmsten.

 
 kompostwürmchen | 14.08, 12:35
Also willst Du jetzt spenden oder verwendest Du nur
diese blöde Ausrede wegen der Abfangjäger? Die
vom Hochwasserbetroffenen können doch nichts
dafür wegen der Abfangjäger. Ich habe den
Verdacht bei Dir, dass Du gar nicht spenden willst
und nimmst Dir daher diese blödsinnige Ausrede zur
Hand. Vielleicht solltest Du einmal über Mitleid und
Hilfsbereitschaft nachdenken!!!

 
 thxbabe | 14.08, 17:30
was ist eine sende??
scheiss doch auf die abfangjäger - da gehts um
menschen und um deren gefühle!! pfeif auf
irgendwelchen materialistischen scheiss!!! auch
wennst kein geld zum spenden hast - obwohl -
einbisschen kann sich jeder was abzweigen - mal
ehrlich!! 

du kannst auch anders helfen. schnapp dir deine
gummistiefel und los gehts. leute - werds endlich
erwachsen und zeigt - dass es auch noch herz gibt!!
da hat der alltägliche pure egoismus absolut keinen
platz!! jemand andrer meinung??

 
 baffy | 14.08, 23:49
Spende?
Janeinja, was können denn die Hochwasseropfer für
die Politik? 
Diese zwie Dinge solltest du schon trennen, jetzt ist
unsere Hilfe gefragt für die HW-Opfer und nicht die
Meinung über Abfangjäger. 

liebe grüße baffy
 

 sne24 | 13.08, 15:28
Danke!!
Alle sind wir uns einig daß das Hochwasser iene Katastrophe ist. Alle Bekunden wir
unser Beileid. Aber die meisten von uns können nichts tun. Da mein Freund im Einsatz
ist in Zwettl mit dem Bundesheer, erfahr ich immer wieder wie schrecklich die Lage da
unten tatsächlich ist. jedesmal wieder kommen mir die Tränen wenn ich hör wie
schlimm es die Menschen da unten erwischt hat. Irsinnig viele haben alles verloren,
daß sie sich jahrelang mühsam aufbauten. Zwar geben die Hilfskräfte vor Ort alles von
sich um zu helfen, aber oft müssen sie einfach nur hilflos zusehen. Mein dank gilt all
denen die es dennoch versuchen. All denen die schon fast eine Woche bis zur
Erschöpfung tun und machen und alles menschenmögliche versuchen um den
Schaden so gering wie möglich zu halten. Sie werden auch nicht aufgeben solange
bis sich die Lage entspannt hat und das gröbste beseitigt wird. 
wenn ich auch nicht selbst tatkräftig helfen kann eine spende ist alle mal drin. Und ein
gebet schadet auch nicht. 

Möge der Regen doch bald aufhören!!! 
lg nana 

Ps: ich bin mächtig stolz auf all unsere Helfer in not!!!! Ich danke euch!!  
 gatschhupfer | 13.08, 15:18

die evangelien-kommentare von 
kardinal schönborn hören sie jeden 
sonntag im programm von 
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radio stephansdom zwischen 8.25 
und 8.35, sowie zwischen 21.45 und 
21.55 auf ukw 107,3. 
diese angaben sind von 
orang-utan klaus und somit ohne 
gewehr. 
   

 
 skyibk | 13.08, 16:37
???
Was soll denn das für ein Scheiß sein???

 
 gatschhupfer | 13.08, 14:17

in unserem garten hängt ein meisenknödel. da kommt der
meisenmann 
geflogen. und er zeigt uns allen seinen nachwuchs. und der
herr 
wurstfachverkäuferin hat gesagt, das der kater telefonmann
heisst. da 
gab ich ihm einen katzennamen, nämlich orang-utan klaus.
und wenn der 
kleine meisenmann kommt sitzt orang-utan klaus unter
dem baum, wachelt 
mit den pfoten und fragt: 'is es denn ein vogellied?' 
   

 
 mauserl006 | 13.08, 13:49
Goßer Respekt.....
. vor allen die bis zur totalen erschöpfung in allen
krisengebieten mitarbeiten und helfen!!! Hochachtung vor
allen Feuerwehrleuten, Rettungsangestellten und vor allen
Bundesherrlern. Gottseidank gibt es noch so viele
Menschen die sich nicht zu schade sind eine Schaufel in
die Hand zu nehmen und mitanzupacken!!!!!!!! 

Und Ps: AN ALLE LIEBEN POLITIKER: ANTSATT GROßE
REDEN ZU SCHWINGEN SOLLTEN SIE VIELLEICHT
AUCH EINE SCHAUFEL IN DIE HAND NEHMEN UND
MITHELFEN. DAMIT WÄRE SICHERLICH MEHR
GETAN!!!!!!!!! 

Lg an alle und viel Glück für die kommenden stunden 

mauserl006   
 

 jeniffer2 | 13.08, 11:51
SOS Nachbar in Not!
SOS Nachbar in Not!!! 

SOS Nachbar in Not 
doch diesesmal gleich Tür an Tür. 
Das Wasser es kam, und es kam wie der Tot, 
und niemand konnte etwas dafür. 

Die Sinnflut im Tal, 
die Sinnflut im Ort, 
und mit einem-mal,was eben noch war, 
war plötzlich fort. 

Zerstörrt sind die Strassen, 
verloren Hab- und Gut, 
doch die menschliche Hilfe, 
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gibt allen noch Mut. 

Unermüdlich im Einsatz gewesen, 
das Bundesherr-Rettung und Feuerwehr, 
Erschöpfung in den Gesichtern gelesen, 
destotrotz-sie schaffen immer noch mehr! 

Ich danke den Helfern, 
vom ganzen Land, 
so "GROSS" ist die Hife, 
die Unsereins fand. 

Ich spreche für die Menschen, 
im Ünglück vereint, 
ein tröstentes Wort, 
für den, der nun weint!" 

ICH RICHTE NUN AN DIE MENSCHEIT EIN _APPEL!! 
HELFT BITTE MIT SPENDEN_ UND BITTE HELFT
SCHNELL" 
AN DIE_ DIE VOM SCHICKSAL VERSCHONT SIND
GEBLIEBEN_ 
HELFT UNS ALLEN IN NOT"" 

"" NUN DEN NÄCHSTEN ZU LIEBEN""" 

von Rosemarie Hojus 
Krisengebiet Krems/Rehberg 
   

 
 bleibtfriedlich | 13.08, 10:27
Hochwasser im Voraus bekämpfen
Die Österreichischen Wasserkraftwerke sind angehalten,
die Energie des Wassers zu möglichst 100% auszunutzen.
Dadurch wird zwar viel Strom erzeugt, das führt aber auch
bei Hochwässern zu gefährlichen Situationen. Wenn solch
ein Hochwasser wie das jetzige absehbar wird, müßte
präventiv Wasser über die Wehre abgelassen werden, um
Platz in den Stauseen zu schaffen, solange die Situation
noch nicht kritisch ist. Hier müssen in Zukunft Prioritäten
geändert werden zum Wohle der Bevölkerung. Ich
behaupte, dass die extremen Pegelstände der Donau bei
einem frühzeitigen und koordinierten Eingriff an den
Zubringerflüssen hätten vermieden werden können.   

 
 chub | 13.08, 09:24
Die Rache
Immer wieder wird das Wasser weiter zurück gehdrängt
eingepfercht in Betonwannen da ist es kein Wunder das es
solche Hochwasser immer wieder geben wird! Es wird ja
Naturnah gebaut, das ich nicht lache   

 
 01019421 | 13.08, 09:42
Hallo chub!
Ihre Aussage disqualifiziert sich selbst. Geben Sie
lieber nicht mehr derartige Weisheiten von sich,
denn dies zeigt nur von geistigem Unvermögen.

 
 sensortimecom | 13.08, 12:59
an @ 01019421
Ich hätte zu Ihrer Aussage gerne meinen
Kommentar dazu geschrieben. 

Da diese Bemerkung vom ORF gelöscht werden
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würde, unterlasse ich es. 

grußlos
 

 erauswien | 13.08, 09:21
geld...
Solange die Regierung geld für angriffsflugzeuge raushaut,
bin ich gegen jede steuererhöhung. Ich will mit meinem
solidaritätsbeitrag nicht auf der anderen seite
angriffsflugzeuge finanzieren   

 
 01019421 | 13.08, 09:45
Das selbe wie für chub
Kopie: 
Ihre Aussage disqualifiziert sich selbst. Geben Sie
lieber nicht mehr derartige Weisheiten von sich,
denn dies zeigt nur von geistigem Unvermögen.

 
 sixela | 13.08, 09:20
Kein zusätzlicher Steuerschilling!
Wenn jetzt aus "Solidarität" mit den Hochwasseropfern
wieder ein Steuerzuschlag kommt, werde ich den
Steuerbescheid beeinspruchen! 

Solange einerseits durch Landwirtschaft und
Verbauungspolitik die Böden so zerstört werden, dass das
Hochwasser eine natürliche Folge ist, und solange
andererseits für Wohnbauförderung, den riesigen
Beamtenapparat und Abfangjäger das Steuergeld vepfeffert
wird, hat die Regierung kein Recht, nur einen einzigen
zusätzlichen Schilling von uns zu verlangen!   

 
 eddi123 | 13.08, 09:03
Lehren daraus ziehen
Ich hoffe, dass man nun endlich aus dieser Katastrofen-
Woche Lehren gezogen hat. Verhindern kann man solche
Wetterkapriolen und die Überflutungen wohl nicht so leicht.
Wohl aber kann man verhindern, dass sich in den
Überflutungsgebieten so viele Siedlungen befinden. Wenn
ich mir z.B. Ybbs ansehe: Die dichtverbaute Altstadt
beginnt knapp 50 m vom normalen Donauufer entfernt.
Oder Steyr: dichtest verbautes Gebiet direkt am
Zusammenfluss Enns/Steyr. 20 Jahre lang sind das
idyllische Plätzchen am Fluss - aber, und das ist
vorhersehbar!, dass es alle 40 oder 50 oder 60 Jahre zu
solchen Hochwassersituationen kommt, weiss jeder ! Es ist
ganz und gar nicht sarkastisch gemeint, aber wenn man
wo ein Einfamilenhaus hinstellen will, dann bitte achten wir
nun mehr darauf, WOHIN ! Auch die harmlosesten und
idyllischsten Bäche und Flüssen werden, und das ist 100%-
ig sicher, statistisch gesehen, alle 40-60 Jahre zu solch
verheerenden Strömen. Deshalb müssen wir der Natur im
Bereich von Flüssen und vor allem in Donaunähe wieder
mehr Platz einräumen. (Die Donau entwässert immerhin
halb Mitteleuropa und 70% des Alpenraumes.) Die
Überflutungen werden dadurch nicht verhindert, aber sie
richten bei Weitem nicht solch verheerende Schäden an ! 

 
 

 allthegoodnamesaregone | 13.08, 09:14
Welch Wunder auch...
...dass so viele alte Siedlungen am Wasser liegen...
Schon einmal darüber nachgedacht, weshalb?
Großstädte liegen für gewöhnlich doch auch an
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Gewässern. Und das hat auch einen Grund: Dort
wurden nicht willkürlich Einfamilienhäuser hingestellt,
sondern die Flüsse waren wichtige Verkehrsadern.
Und wenn erst einmal eine Siedlung gewachsen ist,
dann siedeln dort weitere Leute zu. Und es gibt
eben auch nicht so viele Leute, die gerne in der
Einöde leben wollen. 

In Zukunft kann man vorbeugen, indem man
Neubauten weiter weg vom Wasser errichtet. Aber
gewachsene, alte Stadtkerne lassen sich eben nicht
verschieben. Und dort ist dann meistens auch mehr
Infrastruktur. So einfach ist das daher nicht.

 
 globalscope | 13.08, 09:03
2 Meter Regen
sind in den Monsungebieten südl. d. Himalya keine
Seltenheit. Wurde selbst einmal Zeuge von
Überschwemmungen in Nepal.   

 
 hellraiser76 | 12.08, 16:59
Beim ORF ...
herrscht die Meinung, dass Österreich aus Wien besteht,
wobei das eher umgekehrt ist und Wien eigentlich als
etwas anderes gesehen werden kann.  

 
 hellraiser76 | 12.08, 16:58
Ich schließe mich da auch an ...
...  

 sensortimecom | 12.08, 15:31
Aufruf an den ORF
Zu diesen Minuten, wo ich hier am Comp. sitze, steigt in
Linz der Pegelstand stündlich um 20cm. Das Gelände
des Urfahrer-Marktes ist bereits überflutet.

In Steyr erreicht das Hochwasser bereits ein Rekordwert,
der nahe dem Stand des Jahres 1899 liegt....Und das
Wasser steigt weiter. Landeshauptmann Pühringer
spricht von einer ungeheuren Katastrophe, die unserem
Land droht...

Und wo bleibt der ORF ???
Wenn ich hier Teletext 618 aufrufe und die Prognosen
wissen will - so wie tausende meiner Landsleute auch -
so fühle ich mich verarscht. Angezeigt werden die
Stände von 7.00 morgens; Prognosen gibts im besten
Fall für Korneuburg, Ybbs oder Wien. Dann Sense.

Keine Warnungen im ORF. Nichts. Der halbe ORF
befindet sich offensichtlich auf Urlaub zwischen
Mauritius, Bali und Dom Rep, und lässt die Zuschauer
BLÖD sterben.

Das Einzige was auf ORF 1 und 2 bis zum Überdruss zu
sehen ist, sind öde, dooofe Wiederholungen von
abgestandenen Kinofilmen aus den 60er-Jahren, die
schon zum hundertfünften Mal wiederholt werden... Dafür
zahle ich 30 Euro zweimonatlich...

Erspart euch doch bitte endlich wenigstens den ZIB-
Sprecher ! Bitte !!
Man kann auf Grund des Standes der Technik einen
Roboter mit menschlichen Zügen (Cyborg) hinsetzen, der
die APA-Nachrichten aus dem Computer liest. Per
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Sprachsynthese-Programm, versteht sich. Dann kann
endlich der Sprecher auch in seinen wohlverdienten
Urlaub fahren...

mfg Erich B. www.sensortime.com  
 

 honigmausi22 | 12.08, 16:05
Aufruf an den ORF 
Ich kann meinen Vorrednern nur zustimmen.
Es ist wirklich eine Frechheit, daß Schaulustige die
Aufräumarbeiten blockieren, das ist wieder typisch
Österreich, sensationsgeil bis zum geht-nicht-mehr.
Ich habe selbst schon gespendet, weil die Leute
wirklich jetzt am Ruin sind. Großes Lob den
freiwilligen Helfern und der Feuerwehr. Sie leisten
großartiges.

MFG marie  
 

 yvonnedeangelina | 12.08, 16:12
Wen interessiert - ob - und warum ....
..der ORF wiederholungen sendet? Warum sind Sie
eigentlich in diesem Forum wenn Sie gegen den
ORF was haben? hunderte Reporter sind vor Ort
alle geben ihr bestes.
Ist zwar nur meine meinung aber ...
...eine e-mail an office@mapesoft.com würde mich
freuen  

 darthy | 12.08, 16:48
linz.orf.at

 
 sensortimecom | 12.08, 17:58
ORF gibt sein Bestes...
...dass ich nicht lache.

Der ORF droht seinen Hörern und Sehern mit
Konsequenzen, falls sie nicht brav Gebühren
zahlen. Den Leuten wird mit Massnahmen gedroht,
die bis zum Hausfriedensbruch gehen, wenn sie als
"Schwarzseher" verdächtig sind...

Was tut der ORF als Gegenleistung?

HIER GIBT ES IM TELETEXT NICHT EINMAL EINE
WETTERVORSCHAU für den NÄCHSTEN Tag ! Von
Hochwasser-Prognosen für den Raum Passau - Ybbs
gar nicht zu reden; von den Zubringer-Flüssen (Steyr,
Enns) überhaupt zu schweigen!!

Wie oft sollen wir uns Ihre "Best-Of-Karlich- oder
Best-Of-Vera-Sendungen noch ansehen? Oder zum
x-ten Mal Traumschiff aus dem Jahre 1994 ?
Wo bleiben anspruchsvolle Eigen- produktionen?
Wofür zahlt der Hörer und Seher Beiträge, die sich
Manche in Zeiten wie Diesen vom Mund absparen
muss?

Erich B.
 

 sensortimecom | 12.08, 18:15
@darthy
Täte mich ja direkt wundern, wenn Sie nicht selber
Mitarbeiter des ORF wären...
Linz ist schön.
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Wunderbare Menschen.
Hitlers Lieblingsstadt..  

 
 ypsyps | 12.08, 19:20
Der ORF ist einfach sehr Wienlastig.
In Willkommen Österreich war davon die Rede,
dass am Abend eine Flut drohen könnte, ein Witz
für alle Westösterreicher.  

 
 darthy | 12.08, 19:25
bin ich nicht
... davon abgesehn geb ich dir sogar recht, dass
man im tv vielleicht mehr bringen hätte können... im
radio war aber den ganzen tag information
vorhanden, soweit ich das mitbekommen haben...  

 
 fitzgeraldo | 12.08, 15:27
KOMPLIMENT AN UNSERE WETTERFRÖSCHE!
wenn sie jetzt schon in das jahr "19953" voraussehen
können! (war ironisch gemeint,- und sollte die tragik in
keinem fall "schmälern"!)

 
 mackn | 12.08, 14:52
Hochwassergaffer
1. Herr Pröll sollte die Hilfskräfte nicht beanspruchen, um
sich medial in Szene zu setzen, während Menschen auf
Ihre Rettung von Bäumen und Dächern warten. Vielleicht
spendet ihm ein Baumarkt eine Schaufel, damit er
wirklich mithelfen kann!
2. Die geilen Hochwassergaffer, welche auch noch
Arbeiten erschweren, würde ich zur Kasse beten, um
damit den Opfern zu helfen.

ÖSTERREICH IST WIRKLICH EIN KRANKES LAND!
 

 

Die ORF.at-Foren sind allgemein zugängliche, offene und
demokratische Diskursplattformen. Bitte bleiben Sie
sachlich und bemühen Sie sich um eine faire und
freundliche Diskussionsatmosphäre. Die Redaktion
übernimmt keinerlei Verantwortung für den Inhalt der
Beiträge, behält sich aber das Recht vor, krass
unsachliche, rechtswidrige oder moralisch bedenkliche
Beiträge sowie Beiträge, die dem Ansehen des Mediums
schaden, zu löschen und nötigenfalls User aus der Debatte
auszuschließen. 

Sie als Verfasser haften für sämtliche von Ihnen
veröffentlichte Beiträge selbst und können dafür auch
gerichtlich zur Verantwortung gezogen werden. Beachten
Sie daher bitte, dass auch die freie Meinungsäußerung im
Internet den Schranken des geltenden Rechts,
insbesondere des Strafgesetzbuches (Üble Nachrede,
Ehrenbeleidigung etc.) und des Verbotsgesetzes, unterliegt.
Die Redaktion behält sich vor, strafrechtlich relevante
Tatbestände gegebenenfalls den zuständigen Behörden
zur Kenntnis zu bringen. 

Die Registrierungsbedingungen sind zu akzeptieren und
einzuhalten, ebenso Chatiquette und Netiquette!
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